

TESTS GYROPODS

Vous le connaissez peut-être sous le nom de "Segway" (qui est une marque). Pas anormal dans la mesure où il fut le premier gyropode commercialisé. Et des gyropodes, il y en aura au 2nd VISE MUSTANG RIDE et vous pourrez les essayer !



You may know it under the name of "Segway" (a brand name). Not abnormal seeing it was the first commercialised gyropod. And speaking of gyropods, there will be some at the 2nd VISE MUSTANG RIDE and you can try them out!



C'est la société visétoise Gyrogo qui permettra cette découverte en mettant gratuitement à disposition, aux participants et au public, ses petits véhicules électriques monoplaces. Constitué d'une plateforme munie de deux roues sur laquelle l'utilisateur se tient debout, le gyropode repose sur la technologie d'équilibre dynamique parallèles et coaxiale (ou stabilisation gyroscopique) et se dirige par le biais d'un

Sensations garanties, ceci en silence et sans pollution. A découvrir...

We need to thank the Visé based company Gyrogo for putting these at disposal, allowing the participants and the general public to discover these small electric one person machines for free. Comprised out of a platform fitted with two wheels on which the user stands, the gyropod is based on the technology of dynamic parallel and coaxial balance (or gyroscopic stabilisation) and is steered via a handlebar.

Thrills guaranteed, and all this in silence and pollution free. To be discovered ...

**BALADES ORGANISEES ET LOCATION DE
GYROPODES**

INFOS ET RESERVATIONS

GYRO GO

0498 43 90 32
gyropodego@gmail.com

 gyrogo

